

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 04.06.2014

Gesundheitsforum im St. Franziskus-Hospital

Spinalkanalstenose – Wenn Gehen beschwerlich wird

Mit der Veranstaltungsreihe „Wenn Bewegung schmerzt – Fragen Sie die Experten!“ lädt das St. Franziskus-Hospital regelmäßig zu Informationsabenden für Patienten ein. Als nächstes steht am 18.06.2014 das Thema Spinalkanalstenose auf dem Programm.

Für viele Menschen wird das Gehen zur Qual. Die Beine schmerzen beim Gehen, weil es Probleme mit dem Wirbelsäulenkanal gibt. „Mit zunehmendem Alter bilden sich im Bereich der Wirbelsäule häufig Verdickungen, die zu einer Enge des Spinalkanals führen können“, erklärt Prof. Dr. Viola Bullmann, Chefärztin der Klinik für Orthopädie II – Wirbelsäulenchirurgie am St. Franziskus-Hospital. „Typisches Symptom ist die eingeschränkte Gehstrecke des Betroffenen.“

Die konservative Therapie hilft bei einer so genannten Spinalkanalstenose meist nur im Anfangsstadium. Bei einer fortgeschrittenen Verengung kann mit einer minimal-invasiven Operation dekomprimiert werden – so werden die Symptome deutlich gelindert.

Im Gesundheitsforum „Spinalkanalstenose“ erklären Prof. Dr. Viola Bullmann und ihr Team die Erkrankung und informieren über die Therapiemöglichkeiten. Die Veranstaltung findet am 18.06.2014, um 18:00 Uhr, im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die nächsten Termine:

- 24.09.2014 Beschwerden in der Schulter / Wenn der Fuß schmerzt ...
- 05.11.2014 Bandscheibenvorfall Halswirbelsäule

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de